

Le duc d'Anjou au prince d'Orange.

Fleix-lès-Sainte Foy. 28 octobre 1580.

Le prince sera informé du but de son voyage, dans lequel il a emmené Marnix, comme témoin de ses actions. La négociation de paix avance, grâce aux bonnes dispositions de part et d'autre, aussi bien de son côté que de celui du roi de Navarre et des siens. Il en a écrit aux états, parce que leurs affaires ne sont pas à même de subir de longs délais.

Pour Cambrai il a dirigé un corps de 3000 hommes sous la conduite de la Rochepot, pour empêcher qu'on ne mette obstacle au ravitaillement de cette ville. En outre on a remédié à ce que faisaient les gouverneurs des villes françaises voisines pour favoriser les espagnols. Il prie le prince de considérer si ces mesures sont efficaces. Il en a traité particulièrement avec Marnix, qui l'en informera plus ample-ment; il lui recommande cette affaire tout spécialement. Pro-
testations d'amitié.

*Publié: Gachard, Correspondance de Guillaume
le Taciturne, t. IV, p. 255.*
